

*Il y a un art de savoir
et un art d'enseigner*
Cicéron

Son épouse :

Eliane **Guyaz-Beausire**, à Yverdon-les-Bains ;

Ses fils et belles-filles :

Alexandre et Catherine **Guyaz-Egger**, à Penthaz ;

Vincent et Francine **Guyaz-Lämmli**, à Bercher ;

Ses petits-enfants :

Marion et Sebastien ;

Emilie et Gaëtan ;

Jules et Alya ;

Romain et Emilie ;

Sa petite-fille, ses petits-enfants et arrière-petits-enfants de coeur :

Clémentine, Mathias, Augustin et Oscar ;

Samuel, Coralie, Olivia et Capucine ;

Simon, Léonie, Arthur, Célestin et Agathe ;

Bartimée, Manon, Timéo et Zélie ;

Son beau-frère et sa belle-sœur :

Frédéric et Jacqueline **Durussel**, à Yverdon-les-Bains ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond GUYAZ

enlevé à leur tendre affection le mardi 12 novembre 2024, à l'âge de 81 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Temple d'Yverdon-les-Bains,

le vendredi 15 novembre, à 14 heures 30, suivie des honneurs.

Adresse de la famille :

Eliane Guyaz, Rue de l'Orient 7, 1400 Yverdon-les-Bains.

*Le Seigneur gardera ton départ et
ton arrivée, dès maintenant et à jamais.*

Psaume 121 v 8